



## **HANS STEINBICHLER // KURZVITA**

Hans Steinbichler, geboren in Solothurn/Schweiz, begann zu schreiben und begann früh mit der Fotografie. Er studierte Rechtswissenschaften in Passau, bevor er sich 1995 an der Münchner Filmhochschule HFF einschrieb. Sein Abschlussfilm „Hierank!“ brachte ihm zahlreiche Auszeichnungen inklusive den Grimme-Preis in Gold. Sein nächster Film „Winter Journey“ war der Eröffnungsfilm des Münchner Filmfest 2006 und gewann erneut zahlreiche Preise wie auch den Deutschen Filmpreis. Nach den Dreharbeiten zu „Autistic Disco“ und „Die zweite Frau“, die in Toronto gezeigt wurde und auch den Grimme-Preis erhielt, drehte er „Das Blaue vom Himmel“, der 2011 mit dem Bayerischen Filmpreis ausgezeichnet wurde.

Von 2013 bis 2015 war Hans Steinbichler Professor für Regie an der Internationalen Filmhochschule Köln. In März 2016 hatte er den Film „Das Tagebuch der Anne Frank“ auf der Berlinale Weltpremiere und kam dann am 3. März 2016 in die Kinos.

Im November 2016 erhielt Steinbichler für diese Arbeit den Deutschen Regiepreis Metropolis und die Hauptdarstellerin Lea van Acken den Bayerischen Filmpreis. Steinbichler wurde für „Eine unerhörte Frau“ erneut für den Deutschen Regiepreis Metropolis 2017 nominiert. Der Film gewann außerdem den Deutschen Fernsehpreis 2018 und den Grimme-Preis 2018 für den besten Roman. Im Herbst 2018 verfilmte Steinbichler den Rita Falk-Roman „Hannes“ für Studiokanal. Der Film kam 2021 bundesweit in die Kinos.

Seit 2010 dreht Bayerl & Partner Film mit Hans Steinbichler die Spots für Erdinger Weißbier und Erdinger Alkoholfrei. Zum gemeinsamen Portfolio gehören Kunden wie die Privatmolkerei Bauer, Biorepair und GELTEX sowie das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie.